
5 Pièces

170 m²

Réf. W-02SN78

2 490 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Magnifique  villa  située  au  cœur  de  la  splendeur  du  littoral

méditerranéen. Cette résidence contemporaine offre un mélange parfait

entre  le  charme  méditerranéen  et  le  confort  moderne.Les  lignes

épurées  de  l'architecture  s'intègrent  harmonieusement  à

l'environnement  naturel,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer

méditerranéenne.Les espaces de vie spacieux et lumineux sont conçus

avec  soin  pour  offrir  un  confort  absolu.  Les  grandes  baies  vitrées

permettent à la lumière naturelle de baigner chaque pièce, créant ainsi

une  atmosphère  chaleureuse.Une  cuisine  moderne  donnant  sur  la

terrasse ...

Magnificent  villa  located  in  the  heart  of  the  splendor  of  the  Mediterranean  coast.

This  contemporary  residence  offers  a  perfect  blend  of  Mediterranean  charm  and

modern  comfort.The  clean  lines  of  the  architecture  blend  harmoniously  with  the

natural  environment,  offering  breathtaking  views  of  the  Mediterranean  Sea.The

spacious and bright living areas are carefully designed to provide absolute comfort.

The large bay windows allow natural light to bathe each room, thus allowing a warm

atmosphere.A modern kitchen overlooking the outdoor terrace where you will find a

summer kitchen, are a true ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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